



La coreografía es sencilla y es por una buena causa. TOMADO DE INTERNET

ACTIVIDAD EN LA PLAZA DE LA CULTURA

Un bailezote antiviolenencia

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Un baile unirá a las mujeres en contra de la violencia el próximo 14 de febrero y usted podría sumarse.

Se trata de la iniciativa “Un billón (un millón de millones) de pie”, que se realizará en la plaza de la Cultura, San José, a partir de las 9 de la mañana.

La idea es que usted aprenda la coreografía, que puede encontrar completa en la página <http://youtu.be/CZYVjAcbNJ8> para que llegue bien afilado y se luzca con los movimientos.

La iniciativa lleva ese nombre

porque se calcula que en el mundo hay tres mil millones de mujeres y que, al menos mil millones, sufre violencia, según la ONU.

Es por eso que el Inamu se une a la campaña y está invitando tanto a mujeres como a hombres para que lleguen a mover el esqueleto.

La campaña fue impulsada hace 17 años por la escritora Eve Ensler, autora de Los monólogos de la vagina. Sin embargo, fue en el año 2012 después, de los balazos a la niña Malala Yousafzai en Pakistán, que el mundo por fin le dio pelota a la actividad.

El 14 de febrero del 2013 cerca de 200 países se apuntaron al baile,